

相模中学校だより 9月号

令和5年9月26日 発行：校長 小川雅嗣



暑い日が続く中で2学期のスタートとなりましたが、このところは朝晩は少し涼しさも感じられるようになりました。今学期前半は、相模祭と体育祭という二大行事に向けて、熱心に取り組む生徒たちの姿が見られます。特に9月は相模祭の合唱に向けて、生徒たちの歌声が校内に響いていました。体調の悪い生徒が多い時期と重なりましたが、相模祭が無事に終わりホッとしています。当日は多くの保護者の皆様にご来場いただきありがとうございました。

相模祭合唱コンクール

9月21日は、ハーモニーホール座間大ホールにて相模祭を行いました。午前中は、2年・1年・3年の順に、学年合唱とクラス合唱を発表しました。特に、学年合唱はコロナの関係で4年ぶりの発表となり、どの学年も迫力のある、力強い合唱を聴くことができました。今年の相模祭の目標は、「雲外奏天」～心を一つに響け音～です。クラス合唱は、どのクラスも素晴らしく、今までの練習の成果とともに、クラスで協力し心が一つになっているのを感じることができました。最優秀賞・優秀賞のクラスは次のとおりです。（他のクラスの写真はHPをご覧ください。）



2年学年合唱



1年学年合唱



3年学年合唱



優秀賞 2年4組



優秀賞 1年3組



優秀賞 3年2組



優秀賞 2年2組



優秀賞 1年2組



最優秀賞 3年4組

相模祭部活動・相模級発表

午後からは、合唱部、相模級、演劇部の発表がありました。合唱部は、合唱部だけで3曲、3年男子有志を入れて1曲歌いました。相模級は、ハンドベルで3曲演奏しました。演劇部は、「ゲキを止めるな!」という作品を披露しました。どの発表も練習の成果が見られ、とても感動するものでした。



合唱部と3年男子有志



相模級



演劇部